



März 2011

## SICHERHEIT DER JAPANISCHEN SPEZIALITÄTEN

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

Seit dem Erdbeben in Japan gibt es große Unsicherheiten bezüglich der Auswirkungen auf Japanische Lebensmittel.

An erster Stelle sind wir erleichtert, dass unser Partner in Japan, MUSO, wohlauf ist und den Produzenten und deren Familien nichts zugestossen ist.

Zur Zeit sind mehrere Lieferungen auf dem Seeweg zu uns unterwegs. Sie haben Japan vor der Explosion in den Kernkraftwerken verlassen. Daher können wir garantieren, dass diese Produkte keiner erhöhten radioaktiven Strahlung ausgesetzt waren. Der Weg von Japan bis zu Ihnen dauert ca. vier Monate. Somit ist die Ware, die Sie bis Juli 2011 erhalten, von den Vorfällen nicht betroffen.

Produkte, die in Zukunft Japan verlassen werden, unterliegen strengen Sicherheitskontrollen. Sie werden nur dann für den Handel freigegeben, wenn sie absolute unbelastet sind.

Um den Fragen und Bedenken Ihrer Kunden zu begegnen, haben wir einen kurzen Brief verfasst. Bitte hängen Sie den Brief neben die TerraSana- MUSO-Produkte ins Regal, damit Ihre Kunden die Informationen lesen können.

Bei weiteren Fragen rufen Sie uns bitte an.

Hochachtungsvoll,

**Kees Barnhard**

Managing Director  
TerraSana Natuurvoeding

**Seigo Okada**

President  
Muso Co.,Ltd